

Street Handball: Ideal im Setting Schule

Street Handball ist noch wenig bekannt, ist aber für das Setting Schule ein Geheimtipp. Weniger Körperkontakte und freiere Regeln charakterisieren das Spiel.

Es gibt Street Games, die einzeln gespielt werden, aber auch zahlreiche Teamsportarten. Grundsätzlich eignen sich alle Street Games sehr gut für den Sportunterricht. Sie sind einfach zu leiten, fast überall einsetzbar und haben einen sehr hohen Aufforderungscharakter für Kinder und Jugendliche.

Die Herausforderung ist, dass viele Street-Sportarten technisch eher hohe Anforderungen an die Spielenden stellen und erst nach vielen Übungsstunden ein attraktives Spiel entsteht.

Um den Einstieg zu erleichtern, präsentieren wir zahlreiche spannende Übungen zum noch wenig bekannten «Street Handball».



Zu den Übungen

- [Warmup](#)
- [Das Spiel](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO